



El presupuesto de la USAL crecerá un 3% y alcanzará los 223 millones en 2019

La transferencia corriente de la Junta, que supone el 56% de las cuentas, se encuentra congelada al prorrogar la Junta su presupuesto

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El presupuesto de la Universidad para 2019 ascenderá a 223.015.051 euros, lo que supone un incremento de un 3,74% (8.034.909 euros) respecto al ejercicio anterior. El anteproyecto de las nuevas cuentas, que fue aprobado ayer por el Consejo de Gobierno, «mantiene la senda de crecimiento prudente iniciado en el 2018 y resulta consistente con la gestión de recursos realizada en los últimos ejercicios», según destacó el rector Ricardo Rivero. No obstante, la institución académica sigue infrafinanciada, dado que le deberían corresponder otros 10 millones más.

A pesar de este incremento, derivado principalmente del aumento de los sueldos de los funcionarios públicos, el rector advirtió de que el escenario a corto plazo al que se enfrenta la Universidad es de congelación de la transferencia corriente recibida de la Junta de Castilla y León, consecuencia de la anunciada prorrogación de los presupuestos de la Comunidad Autónoma. Dicha transferencia constituye la principal fuente de ingresos para la Universidad (56% del presupuesto propuesto), lo que ha obligado a ser «prudentes» en la elaboración del anteproyecto presupuestario.

No obstante, para el vicerrector de Economía, Javier González Benito, esta situación tiene «un carácter coyuntural», que no debe llevar a la paralización de los proyectos más relevantes iniciados en 2018, entre los



Un momento de la reunión que celebró ayer el Consejo de Gobierno en la antigua Capilla del Estudio. :: USAL

Medalla para el presidente de Ecuador

El Consejo de Gobierno aprobó, a propuesta del rector, la concesión de la Medalla de la Universidad a Lenin Voltaire Moreno Garcés, presidente de la República de Ecuador, por «su compromiso con la defensa de los derechos de los estudiantes, la auto-

nomía universitaria y las libertades públicas». Asimismo, se valoró su «contribución decisiva a la mejora de las políticas públicas para la eliminación de toda forma de discriminación contra la discapacidad», desde la OEA y la ONU, así como el impulso dado a «medidas decididas de lucha contra la corrupción y promoción de la participación ciudadana en las decisiones». La medalla será entregada esta tarde al mandatario ecuatoriano.

que destacan, la recuperación de la plantilla, la potenciación de la investigación y la apuesta por las infraestructuras. En este sentido, en el capítulo de gastos se ha presupuestado el

máximo autorizado por la Junta dentro del capítulo uno, de forma que no se paralice el desarrollo de los planes de recuperación, renovación y rejuvenecimiento de la plantilla, tan-

El rector también valoró positivamente el anuncio realizado por el Gobierno, mediante una respuesta parlamentaria en el Congreso, que contempla la creación de una oficina del espacio euroiberoamericano de la educación superior en la USAL, una iniciativa enmarcada en la continuidad del VIII Centenario durante 2019. Para la segunda quincena de enero está prevista una reunión de la Comisión Ejecutiva de la efeméride.

to del personal docente como del PAS.

Además, se incrementa el presupuesto de investigación, destacando especialmente el aumento de dotación dedicada a formación de inves-

tigadores, lo que permitirá elevar considerablemente el número de contratos pre y post doctorales. También se contempla dedicar casi 1,4 millones l programa de cofinanciación de infraestructuras científicas del Ministerio de Ciencia e Innovación.

También aumentan las partidas dedicadas al mantenimiento y mejora de las instalaciones y a las tecnologías de la información y la comunicación con el fin de acometer actuaciones y mejoras necesarias, en muchos casos sobrevenidas por la falta de inversión en los años de crisis. Sobresale la dotación extraordinaria de 430.000 euros para la renovación de la red de datos. En esta línea, se contempla un avance importante en la ejecución de las grandes infraestructuras actualmente en marcha, como son el edificio de Cursos Internacionales en la antigua sede del Colegio de San Bartolomé, que se inaugurará en el verano de 2020, la reforma de la Facultad de Psicología y el Centro Internacional del Español. De hecho, en los próximos días se colocará la carpintería junto a la antigua sucursal del Banco de España, que anunciará el inminente inicio de las obras.

Finalmente, en el presupuesto para 2019 se intensificará el ritmo con el que se viene saneando la Fundación Parque Científico, dedicando cuatro millones a tal efecto, lo que permitirá subsanar la deuda en tres ejercicios y eliminar el lastre que supone para las arcas universitarias.

Finalmente, el rector informó al Consejo de Gobierno sobre la autorización por parte de la Consejería de Educación de la Junta sobre la oferta de empleo público de 2018, que ascenderá a 173 plazas, lo que representa la convocatoria más amplia de promociones y estabilización de su personal de administración y servicios (PAS) de los últimos años. En términos cuantitativos esta última oferta supone, para el PAS laboral, 8 plazas en concurso libre por tasa de reposición, 52 por concurso libre correspondiente al programa de estabilización de interinos y 51 de promoción interna, que se complementarían con las 62 plazas de PAS funcionario.